
 

 

 

 

 

 

 

 

23.11.15 

Президенту ФСО СПб Д.В.Куприенко 

 

 

 

 

 

Уважаемый Денис Васильевич! 

 

 

 23 ноября 2015 года в помещении СДЮСШ ОР №2  прошло заседание тренерского 

совета Федерации спортивного ориентирования Санкт-Петербурга (ориентирование 

бегом). Присутствовали 5 членов совета – К.В.Волков, В.С.Фершалова, Л.В.Сергеева, 

Е.Н.Грошева, В.В.Шкилёв. Д.С.Пьянков отсутствовал. Присутствовал М.В.Малышев. 

 

В ходе его анализировалось выступление взрослой сборной в Сочи, проблемы 

отборов, как этого года, так и следующего, перспективы следующего сезона.  

От Л.В.Сергеевой прозвучало предложение о создании отдельного тренерского 

совета по взрослым. Вопрос требует дальнейшей проработки с тренерским корпусом, 

спортсменами, руководством ФСО. 

Было предложено: 

Получить объяснения от Дмитрия Цветкова по поводу его неучастия в двух 

последних днях чемпионата России в Сочи. 

Ещё более тщательно готовить текст документов, определяющих процедуру 

формирования сборных команд, во избежание различных толкований. 

Просить Президиум ФСО СПб перед командированием команд выпускать 

документы, регламентирующие статус  и полномочия членов команды, тренеров и 

представителей.     

В целом признать выступление команды Санкт-Петербурга в Сочи 

удовлетворительным. 

 

Председатель тренерского совета ФСО СПб 

 (кроссовые дисциплины)              К.В.Волков  


